



Gobierno del Estado de Sonora
Secretaría de Educación y Cultura
Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior

Lic. Julio Gutiérrez
Director General



INSTITUTO SONORENSE DE LA JUVENTUD

No.	DESCRIPCIÓN DE ACTIVIDADES	OBJETIVO ESTRATÉGICO	IMPACTO DIRECTO O ESPERADO
1	TORNEO DEPORTIVO DE FÚTBOL RÁPIDO	4	<p>22 de junio; El Director General del Instituto Sonorense de la Juventud, Julio Gutiérrez Acuña, asistió al torneo de fútbol rápido que se llevó a cabo en la colonia Altares de la ciudad de Hermosillo, que tiene como objetivo el promover la sana convivencia entre los jóvenes sonorenses.</p> <p>23 de junio; El Director General del Instituto Sonorense de la Juventud, Julio Gutiérrez Acuña, asistió al torneo de fútbol rápido que se llevó a cabo en la colonia Villa Sonora de la ciudad de Hermosillo, que tiene como objetivo el promover la sana convivencia entre los jóvenes sonorenses.</p> <p>26 de junio; El Director General del Instituto Sonorense de la Juventud, Julio Gutiérrez Acuña, asistió al torneo de fútbol rápido que se llevó a cabo en la colonia Altares de la ciudad de Hermosillo, que tiene como objetivo el promover la sana convivencia entre los jóvenes sonorenses.</p>
2	ESCUELA PARA PADRES "VIVE PREVENIDO"	4	<p>25 de junio; El Lic. Julio César Gutiérrez Acuña asistió a la conferencia de Escuela para Padres del programa Vive Prevenido, que tiene como objetivo el informar a los padres de familia las maneras de prevenir que sus hijos caigan en Adicciones, presenten Violencia en el noviazgo y eviten Embarazos e Infecciones de Transmisión Sexual. Dicha conferencia se impartió en la institución de Jóvenes Mexicanos en Fraternidad I.A.P.</p> <p>30 de junio; El Lic. Julio César Gutiérrez Acuña asistió a la conferencia de Escuela para Padres del programa Vive Prevenido, que tiene como objetivo el informar a los padres de familia las maneras de prevenir que sus hijos caigan en Adicciones, presenten Violencia en el noviazgo y eviten Embarazos e Infecciones de Transmisión Sexual. Dicha conferencia se impartió a los trabajadores de la empresa Súper del Norte.</p>